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 WELCOME   会⾧エレクト 関根 悟 
今井 涼 様  ゆうしんかん 責任者 
  千歳ローターアクトクラブ会員 
 
 会⾧あいさつ   会⾧ 尾本 眞二 
こんにちは。4 月 10 日
（ 日 ）、次年度地区研
修・協議会が行われ次年
度理事の関根さん、菅原
さん、武田さん、四方さ
ん、本村さんと私の 6 名で
札幌パークホテルに行って
来ました。私は社会奉仕部門の第 5 分科会に昼食を
食べながら出席しましたが、やはり社会奉仕の中身はセ
ーフティコールや桜の植樹など、どのクラブも内容的には
変わらなかったのではないかと思います。また、昨日 4 月
11 日、春の交通安全運動「セーフティコール」には 13
名に参加していただきました。 
今、世界一貧しい大統領として最近テレビで報道を良く
見るウルグアイのホセ・ムヒカ（愛称ぺぺ）について、私は
世界一心が豊かな大統領だと思います。 
今日は介護の話ということで、人間生きていくと年を取っ
て介護のお世話にならなければならないと思います。そう
いった部分で今井さん宜しくお願いします。今井さんのお
父様も良く知っています。今日は介護の話を宜しくお願
い致します。 
 
 幹事報告  幹事 齊藤 博司 
 特に報告はございません。皆さん寒い中、春の交通

安全運動「セーフティコール」にご参加いただき有難う
ございました。 
 

 委員会報告・連絡   
社会奉仕委員会 委員⾧ 井上 英幸 
昨日行われましたセーフティコール、寒い雪の降る中、ご
参加いただきましたメンバーを厳かにご紹介します。 
岩室、尾本、齊藤、四方、清水、関根、高塚、田口、
武田、土居、彦坂、山口会員、そして私の計 13 名で

す。本当に寒い中、30 分
という短い時間でしたが交
通安全啓発をして参りまし
た。ご苦労様でございまし
た。 
そして、各テーブルを回覧
していると思いますが、26 日は移動例会「清掃奉仕活
動」になります。出欠をしっかりと取りたいと思います。回
覧の上、記入の程お願いします。 
移動例会で千歳駅前の清掃活動です。 
また、初代会⾧ 高塚パスト会⾧が今年喜寿の誕生日、
77 歳を迎えられます。ゴルフ同好会として企画をさせて
いただいております。ゴールデンウイーク明けの 5 月 12 日
（木）を予定しています。若干の変更があろうかと思いま
す。場所はインターゴルフ場を予定し、昼間ゴルフを楽し

例会出席状況（2016 年 4 月 12 日） 
会員数 40 名 
会員出席者数 28 名 
欠席者数（内:無断欠席）  12（1）名 
出席率 70.00 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  29 名 
 前回例会 確定出席率（2016 年 4 月 5 日） 
確定出席率（MU 含む） 82.50 ％ 
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んで、夜はそのインターゴルフ場で高塚爺の喜寿のお祝
い会をやりたいと思います。後ほど、改めて正式な文書と
ともに回覧をさせていただきます。初代会⾧です。お祝い
出来るのはひょっとすると最後かもしれませんので、皆さん
奮ってご参加をお願いします。 
 
社会奉仕委員会 副委員⾧ 松坂 敏之 

「第 4 回千年希望の丘植
樹祭」の請求書が皆さんの
ところに届いていると思いま
す。現金で払われる方は
事務局でお支払いいただく
と領収書が用意されていま

す。金額がそれぞれのパターンで異なります。普通のパタ
ーンは 5 万円、それぞれバラバラです。こちらで掌握して
います。宜しくお願いしたいと思います。5 月 28 日ですか
ら、1 ヶ月前でキャンセルされると少し減る覚悟があります
ので、その辺りも頭に置いておいてください。宜しくお願い
します。 
 
会⾧エレクト 関根 悟 
先日、次年度理事 6 名で
地区研修・協議会に参加
させていただきました。次年
度予定表などがレターボック
スに入っていたかと思いま
す。一読いただければ幸い
です。 
 
 ニコニコ BOX   
進行:ニコニコ箱委員会 副委員⾧ 本村 和貴 
羽芝涼一 会員:娘が無事、結婚しました。ありがとう
ございました。 
関根 悟 会員:昨日の千歳民報に、井上さんに続い
て経営者紹介で載せていただきました。会社の宣伝にな
りました。 
四方信次 会員:先週ニコニコしたはずでしたが、野口
委員⾧に指摘されました。家に戻ったら千円札がポケッ
トから出てきました。実はお金を入れていなかったというこ
とで、今日上乗せして入れます。すみませんでした(>_<) 
松坂敏之 会員:昨日、セーフティコールに出る予定で
したが、栗山に居て急に寒くなって欠席してしまいました。
ごめんなさい。先週、弊社会⾧の四十九日が終わり、千
歳市に寄付した記事で写真が載りました。 
清水清光 会員:5 日欠席しまして、女房と金沢に花
見に行って来ました。 
髙木昌人 会員:今日は、今期最後の担当委員会で
す。多くの方にお集まりいただき有難うございます。集まっ

ていただいた事への感謝の気持ちと、今日まで準備をし
ていただいた講師の今井さんへの感謝の気持ちと、一昨
日、私は誕生日を迎え、こう見えても 45 歳になりました。
また宜しくお願いします。 

 
 
 本日の例会プログラム  
通常例会 
「卓話 介護の話～2025 年問題～」 
講師 ゆうしんかん 責任者 今井 涼 様 
担当 会員増強・維持委員会 委員⾧ 高木 昌人 

後ほど、プレゼンテーションの中でご本人の自己紹介もあ
ろうかと思いますが、簡単に本日の講師のご紹介をさせ
ていただきます。 
昭和 62 年、12 月 23 日に千歳市でお生まれになり現
在 28 歳です。平成 22 年北海学園大学経済学部地
域経済学科をご卒業後、翌年には日本福祉学院社会
福祉科をご卒業、つまり地域の経済と社会福祉、この
二つをしっかりと勉強された上で、お父様が経営されてお
ります株式会社 源架設の介護事業部門であるゆうし
んかんの責任者として現在に至ります。また、平成 27 年
から一般社団法人 千歳青年会議所にも入会され、今
年度はふるさと愛推進委員会 副委員⾧としてもご活
躍されております。先ほど関根会⾧エレクトからご紹介が
ありましたが、この 4 月から千歳ローターアクトクラブにも
入会され、正に将来のロータリアンというところでしょうか。

本日のニコニコ BOX 合計額 42,000 円 
今年度 累計額 786,000 円 
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182 ㎝という立派な身体の持ち主です。2020 年オリン
ピックということで楽しみなことは結構ですが、その後に非
常に重要な 2025 年問題が控えています。そういったこ
とを中心に、今日は講師の今井さんにご説明をしていた
だきたいと思います。それでは、今井さん宜しくお願い致
します。 
 
講師 ゆうしんかん 責任者 今井 涼 様 

皆さんこんにちは。 
本日はお招きいただき、ありがとうございます。 
株式会社 源架設 介護事業部の今井 涼と申します。 
簡単に自己紹介と普段どんな仕事をしているのかお話し
します。 
── 資料に基づき、自己紹介と会社紹介 
高木先輩より本日のご依頼を頂いたときから、なにをお
話しすべきか考えていましたが、今日は介護業界の実態、
あとは差し迫っている課題でもあります 2025 年問題を
含めた将来的な部分についてもお話ししたいと考えてい
ます。 
最近は「介護」というものがテレビや新聞等で取り上げら
れることが多くなっており、数年前よりも身近に感じ、勉
強されている方が増えていると思います。しかし、そのほと
んどが利用者側からの視点で、本日は介護事業者側か
らの視点でお話ししたいと考えています。 
まず、2025 年問題についてですが、こちらは団塊の世
代（1947~1949 生まれ、現在の 65、66 才?）が 75 歳にな
る年のことを指しており、推計では全国的に４人に 1 人
が 75 歳以上という超高齢化社会になると予測されてい
ます。また、2025 年から 2040 年まで高齢者が増え続
けると推計されています。 
そこで千歳市の推計に目を向けてみます。千歳は自衛
隊もありますし、北海道一若いまちなのであまり関係な
いように感じますが、このような将来推計が出ています。 
 
○ グラフ説明 

（高齢化率と高齢者人口数、要支援、要介護者の将
来推計） 
 平成 27 年 高齢化率 20％  

高齢者人口(65 歳以上)19,683 人 
 平成 37 年 高齢化率 24％  

高齢者人口(65 歳以上)23,407 人 
４％増の 3,800 人増 

 そのうち要支援・要介護者数の将来推計は、 
平成 27 年 3,386 人 
平成 37 年 5,201 人   
1,900 名の要支援・要介護者数の増加 
それに対しての受け皿、病院の病床数が変わらな
い。 

 
○ 高齢者居住施設(介護保険施設、GH、有料老人

ホーム含む) 
 24 年 総数 458(民間施設 87) 
 27 年 総数 636(民間施設 207) 

３年間で総数 178 増、民間施設 120 増 
 
この増加する高齢者の受け皿としては、国の意向は介
護保険施設よりも民間のサービス付き高齢者向け住宅
などを推進しており、28 年度からは 27 年度よりもさらに
増額した助成金の予算が組まれており、2016年度もい
くつかの施設が新設される予定で、2025 年まで増加傾
向は続くと思われます。 
── 助成金について説明。 
あとは、実際介護が必要になって、このような高齢者施
設で生活する場合の費用についてです。 
施設によってばらつきはありますが一般的なものはほとん
どこれくらいの金額です。 
しかし、実際にはこの金額を支払うことができないために、
必要性があるにも関わらず利用することのできない人が
多いのが現状です。 
ここで現在の介護業界の一番大きな問題といっても良
いような問題が働き手や介護給付費の増加等の問題
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があります。 
── 財源と介護報酬、人件費、少子高齢化社会か
らくる税収減の関係性について説明 
今はお金があればサービスは受けられると言われています
が、10 年後にはお金があってもサービスが受けられないと
いう時代がきてしまうかもしれないと私は考えています。 
介護保険事業に民間企業の参入が認められている背
景を考えても、2025 年問題を乗り越えるためには民間
企業の創意工夫が不可欠であること。また、企業が利
用者の満足度と合わせて従業員の働きやすい環境、満
足度の向上を追求していくことによって、介護業界で働
きたいと思える人が増え、ひいてはそれが社会保障の基
盤強化。2025 年問題を乗り越えることに繋がると信じ
て働いています。 
 
── 会員の関心も高く、質問が数多く出されました。
講師にそれぞれお答えいただきました。 
 
 記念品贈呈   

感謝を込め講師 今井様に記念品を贈呈いたしました。 
 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⾧ 菅原 百合子 
次回例会は 4 月 19 日（火）親睦夜間例会「新会員
歓迎」です。担当は親睦活動委員会。開会点鐘18時
30 分、定例会場です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 TOPICS & NEWS  
春の交通安全運動「セーフティコール」 
4 月 11 日（月）、春の交通安全運動「セーフティコール」
が行われました。雪も降る肌寒い天候の中、約 500 人が
安全運転を呼び掛けました。当クラブからは 13 名が参加
しました。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 SCHEDULE  

 

4月 

母子の健康月間 ■地区研修･協議会 ■清掃奉仕活動 ■春の交通安全運動 
19 日 親睦夜間例会 「新会員歓迎]  [担当/親睦活動委員会(本村副委員⾧)] 
26 日 

移動例会「清掃奉仕活動」 集合/正午 12:00 千歳エアポートホテル「うみや」 食事/AM11:30-12:00  [担当/社会奉仕委員会(井上委員⾧)] 
第 4 回理事会【次年度】 PM12:30 事務局 

5月 

青少年奉仕月間 ■⾧泉 RC 友好クラブ締結(1997.5.13) ■国際大会 ■⾧沼国際交流フェスティバル 3 日 休会（法定休日:みどりの日） 
10 日 第 16 回理事会 AM11:30 事務局 通常例会「クラブ協議会/次年度方針」 [担当/関根会⾧エレクト] 14 日 第 24 回⾧沼国際交流フェスティバル（⾧沼 RC） 
17 日 移動親睦夜間例会 「若葉の候 in キリンビアレストラン ハウベ] [担当/親睦活動委員会(本村副委員⾧)] 
24 日 第 5 回理事会【次年度】 AM11:00 事務局 通常例会「未定」 [担当/友好クラブ委員会(羽芝委員⾧)] 
28 日 岩沼市「第 4 回千年希望の丘植樹祭 2016」参加事業（5/28-29） 29 日 国際大会（韓国・ソウル 5/29-6/1） 31 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

6月 

ロータリー親睦活動月間 ■最終例会 
7 日 第 17 回理事会 PM5:30 事務局 通常夜間例会「クラブ協議会/次年度活動概要」 [担当/次年度理事(進行:菅原副幹事)] 
14 日 通常例会「活動報告①【各担当委員会】」 [担当/菅原副幹事] 
21 日 第 6 回理事会【次年度】 AM11:00 事務局 通常例会「活動報告②【各理事、IM 実行委員会】」 [担当/菅原副幹事] 
28 日 親睦夜間例会 「2015-16 年度最終例会]  [担当/親睦活動委員会(武田委員⾧、本村副委員⾧、小松副委員⾧)] ※ご家族出席例会 


